

# Kinder ganz nah am Atemschutzträger

Im Ferienprogramm die Feuerwehr besucht

Winnenden.

Den Kampf gegen das Feuer erlebten zwei Kindergruppen mit, die im Ferienprogramm der Stadt bei der Feuerwehr zu Besuch waren.

Durchs ganze Feuerwehrhaus der Abteilung Stadtmitte wurden sie geführt. Mitglieder der Jugendfeuerwehr stellten Fahrzeuge vor und erklärten den Kindern die Geräte, die in den Fahrzeugen mitgeführt werden. Bei einem praktischen Teil konnten die Kinder an drei Stationen selbst einige Feuerwehrgeräte ausprobieren. Am beliebtesten war die Station mit dem Feuerlö-

schertainer. Hier musste an einer Übungsanlage, welche mit Gas betrieben wird, ein Brand mit einem Feuerlöscher gelöscht werden. Bevor es jedoch ans Löschen ging, wurde den Kindern der richtige Umgang und die unterschiedlichen Arten von Feuerlöschern erklärt.

An der vierten Station durften die Kinder nicht selbst eingreifen. Hier wurde eine Garage mit Disconebel verrauchert. Zwei Feuerwehrleute rüsteten sich mit Atemschutzgeräten aus und zeigten den Kindern wie die Feuerwehr bei solchen Einsätzen durch verrauchte und verkohlte Räume geht. Danach durften die jungen Gäste mit der Drehleiter und einem Feuerwehrauto fahren.



Voll bei der Sache: Kinder im Feuerwehrhaus.

Bild: Bahner